

AFP Capital ya escogió a su nuevo gerente general: Renzo Vercelli

El ejecutivo es ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile y MBA de la misma casa de estudios. A la fecha se desempeñaba como Country Manager Chile & Executive director Wealth Management en Sura Investments. Lleva 15 años en el grupo.

MARIANA MARUSIC

—Jaime Munita ejerció como gerente general de AFP Capital hasta junio recién pasado, pero desde julio se convirtió en el nuevo CEO de Grupo Patio. Desde entonces, la administradora de propiedad del grupo colombiano Sura, estuvo en búsqueda de un reemplazo.

Si bien estimaban que el proceso duraría todo julio, eso finalmente se postergó hasta este 6 de agosto, cuando finalmente designaron a un nuevo gerente general para la AFP: Renzo Vercelli asumirá esa función desde el 12 de agosto, según informó la compañía mediante un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

El ejecutivo es ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile y MBA de la misma casa de estudios. A la fecha se desempeñaba como *Country Manager Chile & Executive director Wealth Management* en Sura Investments.

Lo cierto es que lleva un largo tiempo en Sura, ya que según informó AFP Capital en un comunicado, inició su carrera en inversiones en Sura Seguros de Vida, donde llegó a ser su gerente de inversiones.

“En el año 2008 lideró la creación de Sura Administradora General de Fondos en Chile, siendo su primer gerente general; en 2013

lideró la creación de Sura Corredores de Bolsa siendo también su primer gerente general. Desde el año 2018 pasó a desempeñarse como vicepresidente de Negocios Voluntarios en Sura Asset Management en Chile, antes de su nombramiento en Sura Investments”.

Según su LinkedIn, lleva 15 años ligado a Sura Investment. Antes fue analista y subgerente de inversiones de ING, de 2004 a 2008, y antes tuvo un paso por Consorcio, como ingeniero de estudios, tras egresar de la Universidad Católica.

El directorio de AFP Capital hizo una búsqueda intensa, evaluando actores externos e internos. Dentro de los internos, analizaron si podría asumir el cargo de gerente general alguien de la misma AFP, o de Sura, la controladora. Finalmente optaron por esta última alternativa.

En el comunicado de AFP Capital, Renzo Vercelli entre otras cosas, afirmó: “Tomo este desafío con máxima responsabilidad y en un momento importante para seguir contribuyendo a mejorar las pensiones”.

De acuerdo con antecedentes de la Superintendencia de Pensiones, AFP Capital a mayo pasado registraba 1.497.230 afiliados, lo que representaba el 12,67% del total

Además, es la quinta de las AFP en tamaño de afiliados, área que encabezan las administradoras Modelo y Provida. ●

